
 
 

Indicação nº 0115/2018 

“Solicitando estudos para transporte de alunos 

com o objetivo de participarem dos projetos 

poliesportivos que estão sendo realizados pela 

municipalidade”.   

 

Senhores Vereadores 

 

 

                          INDICO, com observância nas disposições regimentais, seja 

expedido oficio à sua Excelência o Prefeito Municipal, solicitando estudo para 

viabilizar transporte aos alunos da área rural, com a finalidade de participação 

nos projetos que estão sendo desenvolvidos pela Diretoria de Esportes de 

Pedra Bela no Ginásio Municipal. 

 

JUSTIFICATIVA: Desde o início desse ano vem sendo feito 

diariamente atividades poliesportiva como futsal, futebol de campo e voleibol 

para os alunos da municipalidade, porém, os alunos vêm encontrando 

dificuldade em chegar até e acidade, e como consequência o número de alunos 

que participam todos os dias está diminuindo.  

Em vista disso, faz-se necessário estudar a viabilização desta 

indicação, para que esteja sempre crescendo a quantidade de jovens que 

participam dos projetos desta Diretoria. 

 

 

Sala das Sessões “Vereador Lázaro Benedito de Lima” 

Pedra Bela, 25 de setembro de 2018 

 

 

MARIA JERUSA FERREIRA  
– Vereadora – 


